

Vorschlag Nr. 13

„Lossower Bushaltestelle wird Farbtupfer“

Beschreibung:

Besprühen des Bushaltestellenhäuschen im Ortsteil Lossow. Vor Jahren wurde dieses Wartehäuschen bereits mit Graffiti verschönert. Allerdings ist dieses Kunstwerk mit der Zeit nicht mehr schön anzusehen, die Farbe blättert ab. Das Wartehäuschen soll im Sockelbereich neugestaltet werden. Im oberen Bereich sind Scheiben. Thematisch soll sich das Graffiti an der älteren und neueren Geschichte des kleinen Ortes orientieren. Ausgeführt wird dieses Projekt leitend durch eine junge Frau, welche in der Graffitiszene Erfahrung hat und durch ca. 2-4 junge Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 10 und 17 Jahren, die entweder aus diesem Ort oder aus dem Freizeitzentrum Nordstern stammen. Ich selbst wohne in diesem Ortsteil und bemerke täglich den langsamen Verfall dieses zentralen Punktes im Ort. Der Ortsteil gehört zur Stadt Frankfurt (Oder), liegt direkt am Oder - Neiße Radweg und wird so durch viele Reisende durchfahren. Schlechte und alte Graffitis tragen zu einem unschönen Image des Ortes und damit der Stadt bei und verleiten grundsätzlich zu ungefragten Schmierereien. Um diesen Umstand vorzubeugen soll dieses Projekt initiiert werden. Alle organisatorischen Aufgaben wie Absprachen mit dem zuständigen Besitzer des Wartehäuschens (SVF) und dem Ortsbeirat und den zukünftigen Machern der Aktion übernehme ich. Geplant sind ca. eine Woche für die konkrete Umsetzung des Projektes und ca. ein Monat für die Vorbereitung (Skizzen).

Geschätzte Kosten: 1.000 €